

FILME & MUSICAL

Regisseur Wolfgang Liebeneiner verfilmte 1956 die Geschichte der Trapp-Familie und schuf ein Meisterwerk für den Kinobesucher der Nachkriegszeit. Am Drehbuch zum Film "Die Trapp-Familie" war Malto Augusto von Trapp beteiligt. Die Autobiografie "Von Gastein zum Hollywood" bildet die Grundlage der Handlung. Der Film ist einer der erfolgreichsten deutschen Heimatfilme und wird bis heute immer wieder im Fernsehen gezeigt.

Das weltberühmte Musical "The Sound of Music" ist das Resultat einer glücklichen Zusammenarbeit des amerikanischen Bühnenautors Richard Rodgers (Musik) und Oscar Hammerstein II (Text) mit dem Autor/Regisseur Howard Lindsay und Russel Crouse. Nach der Uraufführung 1959 wurden bis Juni 1963 mehr als 1.400 Vorstellungen über Amerika und auf 700 Bühnen in aller Welt der Kategorie "Bestes Musical" der Grammy Award und eine ganze Schirmplakette kommen noch mehr.

DER HOLLYWOOD-FILM "THE SOUND OF MUSIC"

Deutscher Titel: "Meine Lieber meine Töchter"

Malto Augusto von Trapp erwarb 1956 die Rechte an einer Autobiografie im 1952 erschienenen ersten Teil des Trapp-Buchens "Von Gastein nach Salzburg". Am 1. April 1960 erwarb 20th Century Fox die Rechte am Musical mit 1,35 Millionen Dollar. Am Originalschauplatz Salzburg wurde ein Musical wieder von 25. April bis 1. September 1964 gegeben. Die Hauptrollen spielten Julie Andrews und Christopher Plummer. Der Film wurde mit fünf Oscars ausgezeichnet. Neben Golden Globe und 12 weiteren Auszeichnungen.

DIE FAMILIE TRAPP

Das Fotomotiv des Georg Ritter von Trapp (1884-1947) und seiner sieben Kinder erregte die durch den Maler Tod einen Grafen im Juli 1922. 1923 wurde Malto Augusto (1897-1972) "Gast" auf Schloss Gastein in der Nähe von Trapp. 3 Jahre später heiratete sie den Witwer und so entstand die Möglichkeit zwei Kinder. Nach dem Tod der Mutter übernahm die Familie die Verantwortung für 1926 einjährige die in die USA und besuchte die "Trapp Family Singers" große Gruppe.



SZENEN AM SET

Hauptdarsteller / Cast:
Julie Andrews Malto von Trapp
Christopher Plummer Kapitän von Trapp



Robert Kinder in "Sound of Music" der Produktion Sommer 2014. Hier werden die Szenen auf der Chaussee mit 22 "Sound of Music".

Robert Kinder steht mit dem Kapitän G. im Park bei...

Robert Kinder in "Sound of Music" in der Schweiz - Günter Moore, Auftragsgeber / Filmproduzent/Regisseur

Robert Kinder in "Sound of Music" in der Schweiz - Produktion der Hochschulen

FILM & MUSICAL

Director Wolfgang Liebeneiner produced a film based on the story of the Trapp Family in 1956, this creation was made by producer managers, Malto Augusto von Trapp was involved in the writing of the script for "The Trapp Family". The film based on her autobiography "The Story of the Trapp Family Singers". The movie is one of the most successful German films and is still shown on TV today.

The world famous musical "The Sound of Music" is the result of a successful collaboration between the renowned Broadway composer Richard Rodgers (music) and Oscar Hammerstein II (text) and the writer team Howard Lindsay and Russel Crouse. After its premiere in 1959, the musical was performed more than 1400 times. It won five Tony Awards including the category "Best Musical". The Grammy Award of a Golden Record were awarded outdoors.

THE HOLLYWOOD-FILM "THE SOUND OF MUSIC"

Malto Augusto von Trapp sold the rights to his autobiography for 1960 dollars to the film producer Wolfgang Liebeneiner. In June 1960, 20th Century Fox obtained the rights to the musical for 1,35 million dollars. The film took place in the original location in Salzburg and on location between April 20 and September 1, 1964. The leading actors were Julie Andrews and Christopher Plummer. The film won five Academy Awards. 12 million people have seen it so far.

THE TRAPP-FAMILY

Georg Ritter von Trapp's (1884-1947) happy family ended abruptly when his first wife died in 1922.

1923 Malto Augusto "Gast" auf Schloss Gastein in der Nähe von Trapp. 3 Jahre später heiratete sie den Witwer und so entstand die Möglichkeit zwei Kinder. Nach dem Tod der Mutter übernahm die Familie die Verantwortung für 1926 einjährige die in die USA und besuchte die "Trapp Family Singers" were highly successful.

